

高木小だより 高木っ子 NO.23

御船町立高木小学校
令和6年2月19日(月)
文責：校長 荒牧和子

★講演「スマホの向こう側」を配信

1月31日の「いのちの学習」授業参観後に、PTA講演会を開催しました。30名近い保護者の方から参加希望をいただいたのですが、インフルエンザが大流行し、ちょうど2学年が学級閉鎖をしていました。少ない人数での講演会となりました。授業参観及び講演会にご参加いただいた保護者の皆様、そして運営に携わってくださった役員の皆様、ありがとうございました。講演の内容は、以前の学校だよりでもお知らせした通り、熊本市立帯山中学校 田中慎一朗教頭先生による、「メディアと子どもたちに関するもので、タイトルは「スマホの向こう側～ネット世界にSOSを出す子どもの理解と対応～」」。高木小の児童のアンケート結果も交えながら、分かりやすく話していただきました。

講演会に参加するこのごとき、保護者の皆様、講演会での配信の動画をYouTubeで送りました。保護者限定視聴することができ、是非ご視聴ください。



★寒さに負けず、外遊び

2月に入っても、子どもたちは寒さに負けず外遊びを頑張っています。(ここ2、3日は春のような気温ですが……)

2月6日・7日は、縦割り班で「キックベースボール大会」を行いました。投げたボールを打者(?)が蹴り、塁を走ります。ボールをとっても守備全員がアウトゾーンに入って「アウト!」を宣言しないとアウトにならないというルール。なかなかの運動量です。

また、月・水・金の朝は、「朝なわタイム」で縄跳びです。今は、前跳び、後跳び、交さ跳びなど短なわとびの色々な跳び方を練習しています。



★焼き物ができあがってきました!

2学期から制作に取り組んだ「焼き物」が、色つけ後の本焼きを終え、できあがってきました。なかなかユニークな作品がたくさんです。3月の授業参観時には、ご覧いただけるとと思います♡各学年の代表作品は、郡の焼き物作品展に出品します。



【5年生の作品】

★Thank you!

「英語をがんばっている高木小の子どもたちへ」ということで、地域の方から英語の本をいただきました。オーストラリアのおみやげです。ありがとうございます。ページをめくると、飛び出す絵本のように色々なしかけがあります。

